



## AUTORIZACIÓN USO DE IMAGEN Y DATOS PERSONALES DE MENORES DE EDAD

En mi (nuestra) calidad de padre/ madre/ representante(s) legal(es) del menor \_\_\_\_\_, identificado con registro civil/tarjeta de identidad No. \_\_\_\_\_ (en adelante el “menor”), debidamente facultado(s) por la ley para actuar en su nombre y representación, y de conformidad con lo dispuesto en las normas vigentes sobre protección de datos personales, en especial la Ley 1581 de 2012 y el Decreto 1074 de 2015, autorizo libre, expresa e inequívocamente a la Caja de Compensación Familiar CAFAM, en adelante “CAFAM” identificada con el NIT. 860.013.570-3, domiciliada en Bogotá D.C., para que capten y hagan uso de la imagen del menor en fotografías, material audiovisual, piezas digitales, editoriales, entre otras, que sean recolectados en el marco de [\*] y que sean publicadas por CAFAM en cualquier medio de comunicación tales como televisión, radio, internet, plataformas digitales e impresos y cualquier otro medio de difusión, sin que exista ni se genere ninguna contraprestación. También, autorizo a CAFAM para que procese el nombre, edad e identificación del menor y en general realice el tratamiento de los datos personales, incluyendo los sensibles.

CAFAM utilizará la imagen y los datos personales del menor con el fin de brindar información de la campaña/programa a terceros, promover y publicitar a la Corporación a través de cualquier medio, así mismo, CAFAM, podrá contactarme a través de correo electrónico, celular, mensajería instantánea y/o cualquier otro medio, para fines de mercadeo, así como para llevar a cabo el tratamiento de los datos para cumplir con obligaciones legales y contractuales, incluida la transmisión y la transferencia internacional de los datos personales. Así mismo conozco/conocemos que La presente autorización comprende: Captar, tomar, almacenar y editar imágenes personales o fotografías, realizar videos y audios del menor de edad mencionado anteriormente, lo cual se encuentra limitado al desarrollo de los concursos o eventos que adelanta Cafam.

La presente autorización no tiene como fin recibir emolumento alguno por publicación, distribución, comunicación pública y cualquier otro uso que se haga en los términos de esta licencia.

Aceptamos y reconocemos que CAFAM podrá disponer libre e indefinidamente de todos y cada uno de los derechos patrimoniales de autor que se deriven del uso de la imagen del menor para fines relacionados con el objeto social de la Caja de Compensación Familiar.

Hemos sido informados del derecho que tenemos a actualizar, rectificar, suprimir y/o revocar la autorización aquí otorgada. También a solicitar prueba de la autorización aquí otorgada y a ser informados del uso que le darán a los datos personales y a la imagen, así como a presentar ante la Superintendencia de Industria y Comercio quejas por infracciones al Régimen de Protección de Datos Personales. También he/hemos sido informado/informados de que el consentimiento para autorizar el tratamiento de la imagen y los datos personales del menor son de carácter sensible y que es facultativo de la madre, padre o tutor del menor responder preguntas sobre datos del niño, niña o adolescente al cual representa, por lo tanto, es voluntario y con pleno conocimiento de sus implicaciones.



Cualquier solicitud, queja, reclamo o inquietud podrá realizarse a través de la página web; [www.cafam.com.co](http://www.cafam.com.co) según lo señalado en la Política de Tratamiento de Datos Personales de CAFAM que se encuentra publicada en la página web mencionada anteriormente y que acepto al firmar esta autorización.

En constancia de la presente autorización se firma el **(fecha de firma de autorización)** en la ciudad de Bogotá.

**Firma:** \_\_\_\_\_

**Nombre:** \_\_\_\_\_

**C.C.:** \_\_\_\_\_

**Firma:** \_\_\_\_\_

**Nombre:** \_\_\_\_\_

**C.C.:** \_\_\_\_\_